



# JCHO (ジェイコー) タイムズ



独立行政法人  
地域医療機能推進機構  
仙台南病院  
附属介護老人保健施設  
広報紙  
2025年1・2月号  
(第99号)



## 新年の挨拶



新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、ご利用者様、ご家族様、並びに地域の皆様から温かいご支援とご協力を賜り、無事新春を迎えることができましたことを心より御礼申し上げます。

当施設では、日常生活のケアを中心に看護・介護サービス、リハビリテーションを提供し、ご利用者様の1日も早い在宅復帰を目指して身体機能の向上及び精神の安定のためサービスを提供させていただいております。本年も、地域に根差した老健施設としての役割を果たせますよう、職員一同、力を合わせて頑張ってまいります。一層のご支援ご鞭撻をよろしくお願い致します。

今年が皆様にとって良い年であるようお祈り申し上げます。

副施設長 遠藤 和彦



### 今年もイベント盛りだくさん 楽しい一年になりますように

新年  
お祝い膳



新春  
カラオケ大会♪



福笑い



### 面会再開のお知らせ

2月3日より、面会再開となっております。面会条件としては以下のとおりとなります。

◎ご家族様またはそれに準ずる方に限り、原則、週1回のみとなります。

面会は2名まで(複数人希望の方は時間内で交代)となります。

◎事前予約制となります(事務室窓口または電話にて受付)。

※祝日は面会できませんのでご了承ください。

◎面会時間は15分以内となります。

◎必ずマスク着用し、面会の前後で手指消毒をお願いいたします。

面会時間については、予約の際にお問い合わせください。

面会場所は、平日は食堂、土曜日・日曜日は談話室となります。

### 当施設でも、豆まきイベントを行いました!

鬼と一緒に記念撮影!



にっこり笑って  
ハイ!ポーズ!

ガオー!



力を合わせて  
みんなで  
鬼退治!



来年もまた  
来るぞ~!



今年は二月二日が節分という、珍しい年です。職員が鬼になりきり、利用者様と楽しい節分イベントを開催いたしました。迫り来る青鬼に圧倒されながらも、皆さん笑いながら新聞紙で作成したボールを青鬼に向かって投げられていました。無事に、鬼退治することができました。

~編集後記~

立春も過ぎ、春は直ぐそこ・・・のはずが、最強寒波の影響で冬に逆戻りしました。我が家では夜勤明けに帰ると、玄関口に小さな雪だるまが出来上がっていることがあります。子供達にとっては「嬉しい雪」のようですが、大人になってみると少々厄介物です・・・。花粉も飛散し始めておりますので、花粉症の方は対策を万全に春をお迎えください。(私も花粉症です・・・)

それでは、次号もお楽しみに!

